

Presentan libro de Jorge Arrate denominado "El poder aeróbico"

VALPARAISO, (ORBE).- Gabriel Valdés, presidente del Senado, realizó la presentación del libro de Jorge Arrate denominado El Poder Aeróbico el cual fue comparado con la literatura del Milán Kundera.

La actividad se realizó en la Universidad Católica de Valparaíso, en el salón de honor, en la cual se llevó a cabo el lanzamiento del libro de Arrate en la zona.

En la presentación, el senador Valdés comentó que durante una sesión de la Cámara que dirige recibió el libro y que apenas leídas algunas páginas tuvo que ser reemplazado por Ricardo Núñez en la testera, porque quería seguir leyendo el libro que le produjo una tentación hacia el embrujo, en especial, durante la descripción de una mujer negra y sus atributos

físicos.

Acerca de Arrate, ministro del Trabajo y Previsión Social, el senador dijo que era un pensador lúcido. Además que poseía una atracción por las mujeres que no podía controlar en sus escritos.

Por su parte, el ministro del Trabajo sostuvo que era difícil hacer dos cosas a la vez, en especial, cuando la actividad política absorbe demasiado. Además, dijo, la política como una especie de venganza no permite que se lo califiquen como escritor, pues para todos era el ministro que publicó un libro.

Aún así, Arrate persiste en su intención de seguir publicando. Pues explicó que antes de ser un político ya se dedicaba a la escritura. Hoy, sólo es más difícil por el tiempo, finalizó.

Dairencillo, bepiepo, 28-VIII-1995

Presentan libro de Jorge Arrate denominado "El poder aeróbico" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan libro de Jorge Arrate denominado "El poder aeróbico" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile